

令和6年度重点目標 自分のよさを見つけ、ともに伸ばそう

相馬市立中村第一中学校だより



螢雪の功

令和7年1月10日発行
文責 高瀬 永志

穏やかな正月を迎えたことをお喜び申し上げます。令和七年もよろしくお願ひします。
冬休みが終わり、3学期がスタートしました。始業式では私から、松下幸之助さんの言葉を紹介して次のように話しました。

「人と比較をして自分が劣っているとしても、決して恥じることではない。けれども、去年の自分と、今年の自分とを比較して、もしも今年が劣っているとしたら、それこそ恥ずべきことである」「今日よりも明日、明日よりもあさってと進歩していくことが大切だ。」成長期にある皆さんには、努力すればするほど、伸びていきます。意識の持ち方次第では、著しい変化を遂げることも可能ですが。一日一日を無駄にせず努力することで、大きく飛躍する1年になることを願っています。

3学期は短いですが、学年のまとめの時期であり、進学、進級などの次にむけて準備の時期でもあります。とても大切な学期です。学習面では、1年間の定着を図り、次の学年への土台をしっかりと作る必要があります。また、生徒会活動や部活動においては、1つ上の先輩になるため、落ち着いた学校生活を送り、後輩に頼られる存在になることが求められます。今年度の取組を振り返り、がんばった良い点と、至らなかった点を整理して、チャレンジする意欲を蓄えることがこの時期に大切なことです。



始業式で3学期の抱負を述べる代表生徒 1年安部さん 2年澁谷さん 3年大槻さん

その一方で、プレッシャーや不安が多くなることもあります。些細なつまづきにも、大きく心が揺れることもあります。会話を大切にし、変化に気づき、サポートしてまいりましょう。

防犯の呼びかけ

8日の朝、相馬警察署生活安全課の方々や相馬市の補導員の方々が昇降口で、防犯の呼びかけとチラシ配布を行いました。県内では特に万引き、自転車盗などの少年犯罪が増えているとのことです。また、SNS上にある求人に応募して、知らぬ間に闇バイトに加担してしまう事件が全国で発生しています。日常的にスマホを使用する中学生も、十分注意しないと大変なことになる可能性があります。新聞やテレビの報道を話題にしながら、家庭での注意喚起もお願いします。

学年のまとめの学習を

本日、相馬市学力調査で国語、数学、英語の3教科の試験を実施しました。学力テストの点数は、日頃の授業や家庭学習の努力の結果であります。それぞれの学習状況を振り返って改善を図り、これから学習に生かしてほしいです。

3学期のテスト予定は下記の通り

- 学年末テスト 1月20、21日（3年）2月13、14日（1、2年）
- 県立高校入試 3月5日から
- 1、2年実力テスト 3月5日

これらのテストに照準を合わせ、学習計画を立てさせながら、学習に全力で取り組ませます。子ども達自身に目標を持たせ、主体的に家庭でも学習に取り組むことを期待しています。

インフルエンザ、コロナ感染者が増加傾向にあります。連休中も感染予防に心がけましょう



来週の予定

- 1月13日（月）成人の日
- 14日（火）短縮日課（16、17日も短縮日課）
- 15日（水）PTAあいさつ運動 7:30～ 薬物乱用防止教室2、3年（体育館）
- 17日（金）緊急地震速報訓練 英語検定（希望者）PTA広報委員会 18:00
- 18日（土）県アンサンブルコンテスト（打楽器四重奏、木管五重奏出場）いわきアリオス

